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P．01 はたらく上での不満、「ある」75％︓NCCU 調査 

（シルバー新報 8/19） 

P．03 10 ⽉から「医療費 2 割負担」団塊の世代また狙い撃ち︕75 歳

いじょうの対象者はどんな⼈︖（⽇刊ゲンダイ 8/26） 

P．07 「全数把握」⾒直し、4 件が先⾏ 届け出、⾼齢者らに限定運⽤

（共同通信 8/29） 

P．08 22 年上半期の出⽣数 38 万⼈ 初めて 40 万⼈を下回り過去最少 

（毎⽇新聞 8/30） 

P．10 ⻘⽊⾹芝市議に出席停⽌処分 不当懲罰 差し⽌め提訴 

（しんぶん赤旗 8/27） 

P．11 奈良・⾹芝 党市議への懲罰問題 地裁 仮差し⽌め認める 

（しんぶん赤旗 9/3） 

P．12 奈良県⾹芝市議会９⽉本会議初⽇（９⽉５⽇）の傍聴報告ととり

あえずのお礼（奈良県⽣活と健康を守る会連合会9/5） 

P．13 党市議への懲罰許すな 奈良・⾹芝 緊急集会に熱気 

（しんぶん赤旗9/4） 

P．14 国費の国庫負担減額措置は全廃を ⼦どもの医療費助成で全国知

事会議が提言（国保新聞） 
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奈良県香芝市議会９月本会議初日（９月５日）の傍聴報告と 

とりあえずのお礼 
２０２２年 ９月 ５日 
奈良県生活と健康を守る会連合会 

事務局⻑ 飯尾⼤彦 
℡      090-3846-8213 
Email  :  hiko1213@nike.eonet.ne.jp 

 
 
 この度は緊急の協力要請に対して皆様には⼤きなお力をいただきました。改めて厚く御礼を申し上げ
ます。 

本日（９月５日）奈良県香芝市議会本会議が開催されました。当初は午前９時開会の予定でしたが３０
分遅れの開会となりました。本会議開会前に急遽、議会運営委員会が開かれていたようです。本会議開会
後、議会運営委員⻑より、懲罰特別委員⻑から⻘⽊恒⼦議員に対する懲罰議案取り下げの申し出があっ
たため、同議案の審議はしないとの報告があり、本会議では複数の議員や⻘⽊恒⼦議員本⼈からも取り
下げの理由について質問が出されましたが、議会運営委員⻑は「懲罰特別委員会から議案取り下げの申
し出があったから」としか答えられないとの回答であった。取材をしていた一部メディアは、「奈良地裁
が９月１日付で議会に対し、同議員の出席停止処分を行わないよう仮の差し止めを決定したことが影響
したものとみられる」と論じています。また、懲罰特別委員会の「中⾕委員⻑は報道陣の取材に対し、今、
言えるのは初日に報告することを取り下げたということだけだ、と述べるにとどまった。地裁の決定後、
委員会は開いていないといい、定例会会期中に開きたいとした」と論じています。 
 この後の本会議は⻘⽊恒⼦議員も通常通り参加し、審議が進められました。 
 
 この度の私どもからの緊急の支援・協力要請に対しいち早くご対応いただき誠に心強く感じておりま
す。またたく間に全国に広げていただきました。仮の差し止め決定に対する弁護団の取り組みや仮の決
定が出た後の弁護団からの各市議に対する通知などが⼤きな力を出したということだと思いますが、全
国からの抗議の取り組みは（現段階では支援の全貌はまだつかめてはおりませんが）当事者をはじめ地
元の支援者には⼤きな力となり、３日に現地で開催された「懲罰を許さない集会」は熱気あふれるものと
なりました。とりあえず第一弾のお礼を述べさせていただきます。 
 
 今後は奈良地裁での本訴の闘いや、一旦は取り下げられた懲罰議案の行く末、近云開催される懲罰特
別委員会の模様、議会からの⼤阪高裁への抗告など、まだまだ注視していく必要が残されていると考え
ています。引き続きご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。 
 
 最後に再度、この度のご支援・ご協力、地元には⼤きな力を育てていただきました。重ねて御礼を申し
上げます。                                      
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